

P R O T O K O L L

Über die Gründung des Tennisvereins TC Rot-Schwarz Neubrück e.V. im SV Rot-Schwarz Neubrück e.V., Sitz Köln-Neubrück (91)

Am 13.03.1985 versammelten sich in der Gaststätte "Straßburger Hof" in Köln-Neubrück, Straßburger Platz 6, folgende Personen:

Konrad Meier, Dieter Lützenkirchen, Helmut Heußer, Gregor Stein, Klaus Quest, Horst Krause, Claus Nieder-Schabbehard, Josef Fectler, Namen und Anschriften sind aus der anliegenden Anwesenheitsliste ersichtlich. Konrad Meier eröffnete die Versammlung. Er erklärte, daß die heutige Zusammenkunft die Gründung eines Tennisvereins bezwecke. Immer mehr Bürger Neubrücks würden sich für den Tennissport interessieren, insbesondere auch viele Mitglieder des SV Rot-Schwarz Neubrück spielten bereits in anderen Vereinen oder auf privat angemieteten Hallenplätzen.

Umfragen in Neubrück hätten ergeben, daß eine ausreichende Anzahl von Bürgern einem zu gründenden Tennisverein beitreten würden. Ein zu gründender Verein sollte an den SV Rot-Schwarz Neubrück angelehnt werden. Dies bietet sich auch an, da ein Gelände, auf dem eine Tennisfreianlage errichtet werden könne, der Fußballanlage unmittelbar gegenüber läge (der jetzige Ackerstreifen zwischen der Fußballplatzanlage und dem Rather Kirchweg). Herr Meier weist darauf hin, daß es aufgrund der in anderen Vereinen gemachten Erfahrungen sinnvoll sein würde, Interessenkollisionen zwischen Fußballern und Tennistreibenden Vereinsmitgliedern zu vermeiden. Dies könnte dadurch ^{erleichtert} ~~umgangen~~ werden, daß die Tennisspieler einen eigenen Verein (eingetragener Verein) im SV Rot-Schwarz Neubrück bilden würden. Damit wäre gewährleistet, daß die Tennisinteressierten über die Tennisbelange und die Fußballtreibenden über die fußballerischen Angelegenheiten unabhängig voneinander bestimmen würden, dennoch zugleich unter dem "Dach" des SV Rot-Schwarz Neubrück ihre sportliche Heimat finden würden. Einen diesen Gegebenheiten entsprechenden Satzungsentwurf nahmen die Anwesenden zustimmend zur Kenntnis. Herr Konrad Meier regte nunmehr an, einen Schriftführer zu bestellen und schlug Claus Nieder-Schabbehard für dieses Amt vor. Er fragte die Anwesenden, ob sie mit der Bestellung durch Zuruf einverstanden seien, was allseits bejaht wurde. Alle Anwesenden waren mit der Bestellung des Herrn Nieder-Schabbehard als Schriftführer einverstanden. Herr Nieder-Schabbehard erklärte, daß er das Amt annehmen wolle.

Sodann fragte Herr Meier, ob die Anwesenden mit der Vereinsgründung einverstanden seien. Diese Frage wurde von den Versammlungsteilnehmern einstimmig bejaht.

Herr Meier verlas nunmehr den von ihm vorbereiteten Satzungsentwurf, wobei die einzelnen Satzungsbestimmungen eingehend diskutiert wurden. Schließlich erklärten sich die Teilnehmer mit der Satzung in allen Punkten einverstanden, worauf Herr Konrad Meier die Gründung des Tennisvereins "TC Rot-Schwarz Neubrück e.V. im SV Rot-Schwarz Neubrück e.V." für vollzogen erklärte.

Herr Nieder-Schabbehard wies darauf hin, daß nun der Vorstand gemäß der Satzung zu wählen sei. Aus den Reihen der Versammelten wurde vorgeschlagen, daß Herr Nieder-Schabbehard das Wahlverfahren leiten solle, diesem wurde zugestimmt. Herr Nieder-Schabbehard erklärte sich bereit, das Amt zu übernehmen.

Für die Wahl zum ersten Vorsitzenden wurde Konrad Meier vorgeschlagen.

Weitere Vorschläge wurden nicht gemacht. Herr Konrad Meier erklärte sich bereit, zu kandidieren.

In geheimer Wahl stimmten von 8 Anwesenden 7 für Konrad Meier, bei 1 Enthaltung. Konrad Meier nahm die Wahl an. Der erste Vorsitzende schlug als zweiten Vorsitzenden und zugleich Schatzmeister Herrn Dieter Lützenkirchen vor. Weitere Vorschläge wurden nicht gemacht. In geheimer Wahl entfielen auf Herrn Dieter Lützenkirchen 7 Stimmen bei 1 Enthaltung. Herr Dieter Lützenkirchen nahm die Wahl an.

Herr Lützenkirchen schlug als Geschäftsführer Herrn Gregor Stein vor, der in offener Abstimmung mit 7 Stimmen bei eigener Enthaltung des Betroffenen gewählt wurde. Der erste Vorsitzende schlug als Sport- und Jugendwart Horst Krause vor, der mit 7 Stimmen bei eigener Enthaltung des Betroffenen gewählt wurde. Herr Krause nahm die Wahl an.

Herr Konrad Meier stellte nunmehr fest, daß die Mitglieder des Vorstandes nunmehr ordnungsgemäß gewählt seien und die Vereinsgründung ebenfalls ordnungsgemäß vollzogen sei. Er dankte allen Anwesenden für das ihm entgegengebrachte

Vertrauen und bedankte sich weiter für die Bereitschaft zur Mitarbeit im Vorstand. Er sprach die Überzeugung aus, daß durch tatkräftige Mitwirkung aller Vereinsmitglieder die erstrebten Ziele erreicht werden könnten und wünschte dem gemeinsamen Vorhaben eine möglichst zügige Verwirklichung. Da weiter keine Wortmeldungen vorlagen, schloß der erste Vorsitzende die Versammlung.

Köln, den 13.03.1985

Karl Jäger (gez. erster Vorsitzender) Guido Fehleke (gez. Schriftführer)

Joop Steen

Dieter Lappach

Wolfgang Meyer

Joop Jansen

Klaus Beck
